

平成29年度が始まりました。昨年度に引き続き、日頃の「雑感」を綴ってまいります。
ご覧いただけましたら幸いです。

All for one, and one for all. No.125

H30. 1.12 「国際文化交流事業」を実施

韓国水原（スウォン）市の研修生と、今年度2度目になる「文化交流会」を実施しました。水原市からの研修生は、東川町にある「東川日本語学校」に語学勉強に来ている中高生約40名です。中には、流暢に日本語を話す高校生も居り、実に驚かされます。

本校では昨年より国際交流、国際理解の取組に力点を置き、今回の交流会もようやく定着しつつあります。始めた当初は緊張気味であった本校生徒も、一度参加すると躊躇なく積極的に交流するようになり、今回の参加者は1,2年生総勢100以上にもなりました。

開会式を終えた生徒は、早速研修生を各部室に案内し、活動を共に楽しみながら交流を深め合いました。



茶道部は作法を手取り足取り、弓道部は日本の弓の特徴などを熱心に伝えています。ライフ・クリエイティブ・クラブでは「ほうとう」を作り、日本の味を一緒に楽しみました。



美術部は大人気の日本アニメをみんなでスケッチしているようです。国際クラブは何と英語でクイズを出し合っているではありませんか。日韓合同ダンス、吹奏楽局との楽器演奏等、どの会場にも終始賑やかな笑い声が響いていました。



文化交流をひとつとおり楽しんだところで、今度は全員が一堂に会し、ダンス同好会の切

れ切れ歓迎ダンス、負けじと吹奏楽局は韓国ポップスをそれぞれ披露しました。

最後は生徒ホールでの記念撮影です。あっという間の時間に両校の生徒は別れ難く、いつまでも手を取り合いながら話していました。これからはグローバルな時代です。視野を拡げ、コミュニケーションの輪を世界にまでどんどん広げて欲しいと思います。

本校からも2名の生徒がこのあと水原市に研修に行くことが決まっています。旭川市の代表として沢山のことを学んで来てください。

All for one, and one for all. No.126

*エイリョウ・アラカルト 「剣道部男子団体が全道準優勝！」

1月7・8日の両日行われた「平成29年度北海道高等学校新人剣道大会」で、男子が「団体準優勝」の快挙に輝きました。特に剣道の強豪校は道外からも選手を集めており、そうしたチームを相手にしての準優勝は本当に素晴らしいことです。

決勝リーグは、個人戦でも上位を占める札幌勢。にもかかわらず、準々決勝で札幌日大、準決勝で札幌第一に快勝し、決勝戦へと駒を進めました。決勝の相手は今大会個人戦上位4名中3名を占める優勝候補No.1の東海大札幌でしたが、最後の最後まで善戦し相手を苦しめた本校の選手たちに心から拍手を贈りたいです。



ここに至るまでのプロセスは並大抵のものではなかったと思いますが、粘り強く練習に集中し、よく頑張ってくれました。

主将を務める2年次生 松尾 貫平君は、「今大会の成果は、一人一人が自分の責任をしっかりと果たしてくれたこと。それは、日頃から、皆がチームワークを大切にしているからです。」と力強く語ってくれました。

インターハイを目指してファイト！！

All for one, and one for all. No.127

*エイリョウ・アラカルト 「各コンクールで金賞受賞！」

1月13・14日の両日行われた「第54回北海道管楽器個人コンクール・第49回アンサンブルコンクール旭川地区予選」で、2年生の 木津 菜花さんがバスクラリネットで、田坂 安依理さんがホルンで、それぞれ「金賞」を受賞しました。各楽器のプロの方からも絶賛されるほどの高レベルに、今後の活躍がますます楽しみです。

またアンサンブルでは、打楽器八重奏とクラリネット八重奏がそれぞれ「金賞」を受賞し、クラリネット八重奏が札幌(2/18)の全道大会に出場します。

校長室に集まってくれたクラリネットのメンバーは、皆さん明るく、とても清々しい面々でした。一人一人の実力に加えて、どこにも負けないチームワークで是非全国大会への切符を勝ち取ってきてください！



H30. 1.20 「学校開放講座」

ライフクリエイティブクラブ（通称LCC）の皆さんが主催する「健康マドレーヌ作り」を本校調理室を会場に実施しました。この「学校開放講座」は、地域の皆様と職員・生徒と一緒に研究したり、楽しみながら交流を図ることを目的とした催しです。



今回のテーマは「高野豆腐を使ったマドレーヌづくり」。卵、牛乳、小麦粉を使用しないので、アレルギーを持つ人でも安心して美味しく食べられるという優れた一品です。お子様連れの参加者もいっしょに、とても賑やかで楽しい料理講座

となりました。

次年度は講座数を少し増やしていきたいと考えています。地域の皆様には、興味関心、趣味等を生かし、奮ってご参加いただきたいと思っております。また、講座開催の時期や内容についてご希望等がございましたら、是非とも学校までご連絡願います。

